



Diputados pondrán lupa a recurso que pide el INE

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

LA PRESIDENTA de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, la morenista Merylyn Gómez, expuso que "se analizará con lupa" la propuesta de presupuesto que hizo el Instituto Nacional Electoral (INE) para organizar la elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que se llevará a cabo el primer domingo de junio de 2025.

"La preocupación que ahora tenemos, no nadamás es la Comisión de Presupuesto, sino es una preocupación generalizada de mexicanos y mexicanas que están asombrados de la petición que está haciendo el INE, para cumplir con los requerimientos de la próxima elección de juzgadores en México, que es de arriba de 13 mil millones de pesos", expresó.

En conferencia, aclaró que la comisión que ella preside tiene las puertas abiertas al diálogo para reunirse con la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, y los demás integrantes del Consejo General, a fin de lograr un

acuerdo ante la petición de recursos que calificó como "excesiva".

Recordó que en un primer momento el INE había hecho una propuesta de presupuesto por siete mil millones de pesos, lo cual "era mucho más razonable" tomando en cuenta los recursos ejercidos en las elecciones de este año.

En su intervención, el vocero de la bancada guinda, Arturo Ávila Anaya, precisó que la propuesta de presupuesto hecha por el INE es superior en más de cuatro mil millones de pesos en comparación con el costo de la elección federal de 2024, que fue de ocho mil 802 millones de pesos.

"Este 52 por ciento de aumento no encuentra una mayor justificación. De entrada, más de 1,124 millones de pesos los están asignando a la Dirección de Administración; 4,522 millones de pesos para la Dirección de Organización Electoral, donde considera el tema de boletas y otros materiales; y 6,380 millones, imagínense ustedes, para la Dirección de Capacitación y Educación Electora, que considera ni más ni menos que remuneración de personal", abundó.

13

MIL MDP solicitó el INE para realizar la elección